
「東京都におけるホームドア整備に関する検討会」（第３回） 
議事概要  

１．日時  

 令和４年１１月１５日（火） 10 時 30 分〜11 時 30 分  

  

２．場所  

 Ｗｅｂ会議  

  

３．議 事  

事務局より以下２点について説明し、委員より意見をいただきました。  

・検討会の経緯・進め方について  

・（仮）東京都におけるホームドア整備に関する検討会報告書（骨子案）に 

ついて  

  

 議事に関する主な意見は以下の通りです。  

  ○最近、直面している課題として、昨今の半導体不足により、資材の調達が

非常に難しくなっており、工期に大きな影響を与えている。  

  ○相互乗り入れ等による多様な扉位置への対応が課題である。 

  ○高架駅での幅員確保やホーム補強は費用負担が大きい。 

○本検討会でとりまとめられた資料が各社で共有されることで、今後、車両

やホームを作る際、課題に対応するための方策を考えるきっかけになるこ

とを期待する。 

○こうした場で各社から色々な情報をいただけるというのは非常にありがた

い。各社の取り組みを参考にさせていただき、今後に役立てていきたい。 

 


